



Orgullosa barrendera,

Iris Beita Cisneros...



Ser mamá en estos tiempos a veces es más difícil que hace algunos años cuando no tenían necesidad de salir a trabajar, sin embargo ahora muchas se ven obligadas a buscar empleo para ayudar en el sustento familiar o para sacar a sus hijos adelante.

Uno de estos casos es el de doña Iris Beita Cisneros quien labora como barrendera para la Municipalidad de San José, ella debe trabajar para darle un mejor futuro a sus 5 hijos.

Pese a tener que laborar fuera de su hogar, siempre procura darles mucho amor y conversar con ellos para evitar que vengan terceras personas y los mal aconsejen.

Por ello esta madre desamparadaña recomienda a los padres darle mucho amor a los hijos para que no tengan que buscarlo en otro lugar donde les pueden hacer daño o aprovecharse de ellos.

LOS MÁS CHINEADOS

A pesar de que ya no son niños, los sigue consintiendo como bebés, de hecho tienen 19, 21, 25, 26, y 29 años, pero para ella siempre serán sus pequeños.

Tanto es así que apenas puede los consiente con unos platillos deliciosos, entre ellos el tradicional arroz con pollo y el picadillo de chayote, que están entre los favoritos de la familia.

Esta mamá de 53 años, sale muy temprano a trabajar en jornadas que abarcan la mayor parte del día pero por las noches aprovecha para consentir a sus hijos.

Cada vez que tiene día libre les gusta salir con ellos al cine o a disfrutar un buen partido de fútbol. Para ella lo mejor es la calidad de tiempo que se dedica a los hijos antes que la cantidad, pues hay papás que pasan muchas horas con sus hijos pero no generan confianza con ellos.

Durante la visita de DIARIO EXTRA aprovechó para revivir varias anécdotas, entre las que más recuerda fue cuando estaba sentada con su hijo cuando de pronto se cayó y se llevó el susto de su vida, después de revisarlo se percató de que no tenía nada, pues el problema fue que se le durmió el pie. Al recordarlo aflora su risa.